
Park·plätze für Menschen mit Behinderung: 

• 2 Plätze in der Kellnerstraße
• 2 Plätze in der Dreyhauptstraße

Das Haus ist ohne Hindernisse.
Es gibt Dolmetscher für Leichte Sprache. 
Es gibt Dolmetscher für Gebärden·sprache.

Brauchen Sie noch andere Hilfe?
Melden Sie sich vorher bei uns an.

Ohne Hindernisse

Die Stadt Halle (Saale) ist Host Town 
für die Special Olympics World Games in Berlin 2023.
Das bedeutet, Halle ist dann Gast·geber
für eine Mannschaft aus einem anderen Land.

Mit der Veranstaltung Sport grenzenlos
bereitet sich die Stadt Halle darauf vor.

»Sport Grenzenlos« – eine Veranstaltung  

 des Örtlichen Teilhabemanagements Halle (Saale).

GrenzenlosSport
Teilhabe für alle

11.06.2022 11:00 bis 17:00 Uhr  

Händelhalle & Salzgrafenplatz

Mitmachangebote | Vorträge & Diskussionen | 

                
 Autogrammstunde | Austausch & Vernetzung

Informationen & Anmeldung:
www.halle-grenzenlos.de

Teilhabe - geht nur gemeinsam

Diese Veranstaltung wird gefördert von:

Unsere Kooperationspartner:
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Alle Menschen sollen Sport machen können.

Sie sehen gute Beispiele von
Inklusion im Sport.

Sie können andere Menschen treffen,
die Sport machen.

Machen Sie mit.
Kommen Sie vorbei.
Sie können dabei sein.

Mit·machen und dabei sein

Die Veranstaltung ist in der 
Georg-Friedrich-Händel-Halle 
Salzgrafenplatz 1
06108 Halle (Saale) 

Wo ist die Veranstaltung?

Teil·habe für alle

Machen Sie gern Sport?
Wollen Sie mehr wissen über Sport und 
Behinderung?
Dann kommen Sie zu dieser Veranstaltung.

Der Eintritt ist frei.

Sport ist für Alle.

Version in Leichter Sprache

Anmeldung & Kontakt

Die Anmeldung ist im Internet: 
www.halle-grenzenlos.de/aktuelles/
termine/sport-grenzenlos

Melden Sie sich online 
mit Ihrem Hilfe·bedarf an. 
Oder rufen Sie uns an:
Telefon·nummer:  0345 221 5405 oder 
0345 221 5406

Achtung: 
Letzter Anmelde·tag ist der 06. Juni 2022

Bei Fragen schreiben Sie eine E-Mail: 
THM.Fachtag@halle.de 



Das Thema ist:
Inklusion im BSSA – leicht gemacht 
Was macht der BSSA?
Was sind Paralympics?
Die Geschichte von Sport für 
Menschen mit Behinderung.

Gespräch zum Thema:
Wie kann Sport für Menschen mit geistiger 
Behinderung in Halle besser werden?  

Was brauchen wir in Halle?
Wer kann mit·machen, damit es besser wird?

13:45 – 14:30 Uhr im Kleinen Saal B
Das Thema ist:
Wie geht Leichte Sprache?
Was ist Leichte Sprache?
Wie hilft Leichte Sprache im Sport?
Zum Beispiel für Trainer.

14:45 – 15:30 Uhr  im Kleinen Saal B
Das Thema ist:
Gute Beispiele für Sport·veranstaltungen 
für Menschen mit Behinderung
Es werden Beispiele vorgestellt von:

• Special Olympics
• Behinderten·sport·verband Sachsen-Anhalt

(BSSA)

Das Thema ist:
Behindert - na und? 
Angebote des BSSA für Kinder und 
Jugendliche mit Behinderung

Vorstellung der Angebote:
• Kids aktiv und
• Brücken·schlag

Das Thema ist:
Wir gehören dazu – Menschen mit 
geistiger Behinderung im Sport·verein
Was macht Special Olympics?

Was brauchen Menschen mit geistiger 
Behinderung zum Sport machen?

14:45 – 15:30 Uhr im Kleinen Saal A

Ab 10:30 Uhr: Ankommen

11 Uhr: Start
11:45– 13:30 Uhr  im Kleinen Saal B

Das Thema ist: 
Roll·stuhl-Basket·ball inklusiv und 
Inklusiver Lauftreff
Was ist Roll·stuhl-Basket·ball?
Wer kann dabei mit·machen?

13:45 – 14:30 Uhr im Kleinen Saal A

12:45 – 13:30 Uhr im Kleinen Saal A
Das Thema ist: 
Kann ich Geld vom Sozial·amt bekommen, 
damit ich Sport machen kann? 
Was bezahlt das Sozial·amt?

Und was bezahlt das Sozial·amt nicht?         

Gibt es Geld für Assistenz?

11:45 – 12:30 Uhr im Kleinen Saal A

Programm
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15:45 –16:30 Uhr im Kleinen Saal B

Rahmen·programm

Sie finden Informationen und viele Angebote:
• in der Händel-Halle
• auf dem großen Platz vor der Händel-Halle

• Spielern vom HFC
• und Spielern von den Saale-Bulls
• und von Olympia-Siegern aus Halle

Vorträge und Gesprächs·runden

ohne Anmeldung

mit Anmeldung

Es gibt Angebote und Autogramme von:

Begrüßung

• Dr. Toralf Fischer (Stadt Halle)

• Aurel Siegel (Stadt Halle)

• Lea Schergun und
Andreas Silbersack (Special Olympics)

• Anja Adler (SV Halle/ BSSA)

Was ist der inklusive Lauf·treff?
Wer kann beim Lauf·treff mit·machen?

15:45 – 16:30 Uhr im Kleinen Saal A

Das Thema ist:
Projekt LIVE – Lokal Inklusiv Verein(tes) 
Engagement

Was ist das Projekt LIVE?
Wer kann bei dem Projekt LIVE mit·machen?

16:30 –17:00 Uhr  
    Abschluss mit Urkunden·übergabe LIVE und 

Gründung Netzwerk Sport und Inklusion




